

今月の表紙は 「山車大行列」

若松町の山車」



9月17日に開催された「山車大行列」では、全町内の山車が石岡駅西口側に集まり、御幸通りを練り歩きました。

石岡のおまつりに登場する山車の中で、今年の年番町「若松町」の山車は、最も高さのある大きな山車であり、「八幡太郎」の人形が飾られています。

表紙題字 橘吉也氏 (寄席文字書家/石岡市在住)



石岡のおまつり (P4・5)



柿狩りシーズン到来 (P20)

市長だより



石岡のおまつり。観光協会調べによると今年は3日間で延べ52万3千人の人出で賑わいました。いわゆる「関係人口」と言われる、おまつりに愛着がある多くの皆さんにもお越しいただきました。

最終日、年番引継ぎ式をもって祭典委員長をはじめとする若松町の関係者の皆さまが、一年間にわたる年番町の勤めを終えられました。重責を全うした皆さまを拝見し、その安堵とも達成感ともとれる表情に深い感銘を受けました。

おまつりには、参加した35町内をはじめ、警察や警備、清掃ボランティアなど様々な役割を持って支えた方々が大勢いらっしゃいます。携わったすべての皆さまのおかげでおまつりが無事行われ、過去最高の人出となったことに感謝したいと思います。

市内には、様々な伝統的祭りや民俗行事があります。これらに愛着を持ち、守り続ける皆さんを支えることが「ふるさと」を守っていくことに繋がると強く感じました。



石岡市長 谷島洋司

目次

- 3 複合文化施設の整備へ向けて
- 4 - 5 **特集** 石岡のおまつり
- 6 - 9 **特集** 令和4年度決算報告
- 10 - 11 情報ネットワーク Pick Up
- 12 - 21 情報ネットワーク
- 22 学校ひろば・子育て information
- 23 ヘルスメイトの健康レシピ
消費生活ホットライン
- 24 図書館つうしん・時の記憶
- 25 文芸いしおか・文化協会だより
- 26 - 27 まちの話題
- 28 わがやのアイドル・読者アンケート